

Leserbrief

Warum der einseitige Titel?

«Gegner bleiben skeptisch»,
Ausgabe vom 1. Mai

Am letzten Samstag fand die Präsentation der Mitwirkungsergebnisse in der Turnhalle des Schulhauses Boppartshof statt. Es ging dabei um die Chancen der Umgestaltung der Umgebung des Schulhauses Boppartshof im Zuge des Neubaus der Tagesbetreuung. Konstruktiv und zukunftsgerichtet wurde darüber diskutiert, welche Chancen die Verlegung der Tagesbetreuung an den neuen Standort bietet. Viele Befür-

worterinnen und Befürworter aus dem Quartier diskutierten das Ergebnis und gaben dem Stadtrat und der Stadtverwaltung Verbesserungsvorschläge mit auf den weiteren Planungsweg.

Einen entsprechend positiven Titel hätte denn auch der Tagblatt-Bericht verdient. Stattdessen fokussiert der Titel «Gegner bleiben skeptisch» auf die wenigen kritischen Haltungen unter anderem der Vertreterinnen und Vertreter der IG Boppi Wiese. Diese hat sich bereits im Vorfeld so weit dekonstruk-

tiv positioniert, dass ihnen gar keine andere Möglichkeit bleibt, als weiterhin skeptisch zu sein. Schade, denn die Chancen für das gesamte Quartier, mit einem grösseren sonnigen Spielplatz, mit einem neuen allwettertauglichen Tartanplatz, mit Sitznischen und verschiedenen Aufenthaltsbereichen wurden deutlich aufgezeigt.

Und so erlaube ich mir zum Schluss einen alternativen Titel: «Ein Quartier erkennt die Chancen.»

Ivo Liechti, St.Gallen